



Sortie du 24 août 2019 en forêt de Sénart

Malgré une sécheresse à ne pas mettre un mycologue dehors, nous étions 17 participants dont 2 SMF. Nous avons été accompagnés par 3 journalistes de France Culture briffés par René Chalange. Ils devaient se demander ce qui avait poussé leur patron à les envoyer faire un reportage sur les champignons en pleine canicule. Nous avons commencé par explorer le fossé près du parking où nous avons trouvé des Bolets framboise (*Xerocomus rubellus*) les années précédentes et ils étaient fidèles au rendez-vous, bien que pas très frais.



Vu la sécheresse nous sommes restés dans les allées et les fossés que nous avons rencontrés. Eline, notre nouvelle recrue, 10 ans qui promenait Colette



et Alain, ses grands-parents, s'est montrée très intéressée par les champignons, hélas rares. Elle s'empressait de confier chaque trouvaille à René qui lui expliquait les détails à regarder, ce qu'elle écoutait avec attention. C'est elle qui nous a trouvé le petit coprin

blanc de neige (*Coprinopsis nivea*) sur du crottin de cheval. Au total nous avons identifié 22 espèces, dont le bolet des bords de mares (*Xerocomellus ripariellus*), le lentin écailleux (*Neolentinus lepideus*) et une jolie pezize jaune orangée sans nom français : *Aleuria bicucullata*. La liste est accessible par ce lien : <http://champignons77.org/senart-2019.pdf>



Jean-Pierre Raverat